



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**unomásuno**

1, 6

07/06/2023

LEGISLATIVO

# ***Ebrard* anuncia su retiro de **S'RE****





# Ebrard anuncia su retiro de SRE



## Marcelo Ebrard Casaubon

Alameda, e intervino el Centro Histórico capitalino.

El primer acercamiento entre Ebrard y López Obrador ocurrió en 1992, cuando el hoy presidente de México encabezó el *Éxodo por la Democracia* -marcha a pie que inició en Villahermosa, Tabasco, con la intención de llegar al entonces DF durante la firma de los *Acuerdos de Paz de Chapultepec* entre el gobierno de El Salvador y el Frente Democrático Revolucionario.

"Seamos consistentes, perseverantes y leales y por supuesto que cuando se den las normas y lleguen los tiempos, estamos a la mitad del gobierno, cuando eso llegue, estemos preparados para participar de acuerdo con las reglas que en su momento se den", dijo el canciller el pasado 13 de julio de 2021.

Por otro lado, Mario Delgado dio a conocer que ya son seis las "corcholatas" que tiene el partido guinda:

- 1.- Claudia Sheinbaum
- 2.- Marcelo Ebrard
- 3.- Adán Augusto López
- 4.- Ricardo Monreal
- 5.- Gerardo Fernández Noroña
- 6.- Manuel Velasco

TANYA ACOSTA/RAÚL RUIZ/RAFAEL ORTIZ

**L**a tarde de ayer, en conferencia de prensa, el canciller Marcelo Ebrard, dio a conocer que se renunciará a su cargo como secretario de Relaciones Exteriores el próximo 12 de junio con miras a la candidatura presidencial de 2024.

Ebrard dijo que defenderá el proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Amigas y amigos, he resuelto también y así se los transmito, solicitar y presentar mi renuncia a partir del lunes 12 de junio a primera hora", dijo en conferencia de prensa.

### La propuesta de Ebrard se revisará el domingo 11

Por medio de un video publicado en sus redes sociales, el secretario de Relaciones Exteriores, dio a conocer que esperaría hasta ayer martes por la tarde para dar a conocer su propuesta para el proceso interno de *Morena* rumbo a las elecciones presidenciales de 2024, explicó que se le pidió que se esperara un día para hacer el anuncio y que él no tuvo problema en hacerlo.

Esto, luego de que el lunes por la noche, AMLO se reunió con los aspirantes a la Presidencia de *Morena* para 2024, donde también estuvieron acompañados de varios gobernadores y la dirigencia de *Morena*.

Con esta reunión, previa al Consejo Nacional del partido, que se realizará el próximo domingo, se marca el inicio del proceso de sucesión rumbo al 2 de junio de 2024.

"Bueno, les había dicho que iba a presentar en la tarde mi propuesta para *Morena*, a

efecto de ser tomada en cuenta en los próximos días, ya que el Consejo de *Morena* se va a juntar muy pronto. Me ha pedido el partido que no lo haga hoy (entregar la propuesta para el proceso de precandidatos presidenciales) y por eso lo haré mañana por la tarde. No tengo inconveniente en hacerlo así", dijo.

Ebrard, fue una pieza clave para la gestión de contratos de precompra de vacunas contra el Covid-19, así como de entablar todas las negociaciones con Estados Unidos en materia económica, comercial, de seguridad y migración.

Marcelo Ebrard asumió el cargo de secretario de Relaciones Exteriores al iniciar el gobierno de López Obrador como presidente de México, el 1 de diciembre de 2018, fue jefe de gobierno de 2006 a 2009, durante su cargo implementó el sistema de movilidad urbana *Ecobici*, puso en marcha el programa *Prepa Sí*, que consistía en el otorgamiento de becas para estudiantes de escasos recursos, rehabilitó el Monumento a la Revolución y la

